

松ヶ崎小学校だより

令和6年9月30日
校長 大瀧 剛

前期の終了まで、あと2週間となりました。

9月に入り、稲刈りや脱穀、PTA教育講演会、避難訓練等、たくさんの行事をやりきりながら、子どもたちは、日々の学習を頑張ったり、前期のまとめに取り組んだりして、元気な学校生活を過ごしています。今年の前回は10月11日（金）までですが、子どもたちにはそれぞれの節目が迎えられるよう頑張ってもらいたいと思います。

さて、10月に入ると、6年生は奈良・京都へ1泊2日の修学旅行に出発します。今は、見学先について調べ、まとめながら、人にわかりやすく伝えるための学習にも熱が入っているようですが、全員そろって元気に2日間を過ごしてきたいと思います。この時期、保護者のみなさまと子どもさんが、前期の出来事や心に残っていることなどを一緒に話していただくことで、後期の目標づくり等につながればいいなと思いますので、どうぞよろしく願いいたします。



お知らせとご連絡です。

今年もHさんから、お米をいただきました。

今年も、米づくりでお世話になっているHさんから、「子どもたちに食べさせたい」と、お米を4袋（120kg）をいただきました。給食では一日に3.5kgのお米を食べていますので、パン食を除き約2か月分のご飯の量になります。10月から、米作り体験で収穫したお米と一緒に、Hさんの新米を給食でいただきたいと思います。Hさん、どうもありがとうございました。

体育館のセアカゴケグモについて

22日の日曜日の午前中、体育館のステージ下にセアカゴケグモがいたとの情報をいただきました。クモはパイプ椅子収納場に入っていたとのことでしたので、24日、市販の殺虫剤をパイプ椅子収納場内とパイプ椅子、収納台、体育館の風の取り入れ扉に散布しておいたところ、26日に3匹のクモの死骸を子どもたちが見つけました。拡大して見ると確かに背の部分に赤い模様があるのでセアカゴケグモで間違いのないと思います。2か所から卵と思われるものも駆除しました。

子どもたちには、それらしいクモを見つけても決して触らない、すぐに先生に知らせることを伝えました。10月中旬と、まさきフェスティバル前に、もう一度殺虫剤散布しようと考えていますが、市内全域でどこにいてもおかしくないことを実感しました。ご家庭でも子どもさんへの注意喚起とともに、お気をつけいただきますようお願いいたします。

10月26日（土）の小中学校全体防災訓練

26日（土）の午前中、松阪市と各住民自治協議会では防災訓練が予定されています。その日に合わせて小中学校防災訓練を全市で実施する運びとなりました。これは、同日の夜19時から、子どもたちがご家庭でタブレットを使い、防災について学んだり話し合ったりして、安否確認の報告も行ってみるというものです。詳細は後日お伝えしますのでどうぞよろしく願いいたします。

屋上防水工事が始まります

屋上の防水工事が始まります。前回は平成26年でしたので、10年ぶりの工事とのことでした。工事内容は、屋上フェンス等をすべて下ろしたのち（仮置き場はプール西側です）、全面に防水シートを施工するとのことでした。工事終了予定は12月中旬です。

<9月の活動の様子です>

今年も稲刈り体験（全校）と足踏み脱穀に挑戦（5、6年）

4日（水）の10時から、子どもたちはHさんの田んぼで稲刈り体験をさせていただきました。5月上旬の田植えから約4か月。大きく育った稲を、1、2年生はコンバイン、3～6年生は鎌を使